
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  SOBRE  O

FUNCIONAMENTO DO CONSELHO MUNICIPAL DE

SEGURANÇA PÚBLICA DE DE RIBEIRÃO PRETO.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Considerando que já estamos no mês de Setembro de 2021, e

que até o momento como Presidente da Comissão Permanente de Segurança Pública da

Câmara  Municipal  de  Ribeirão  Preto,  não  fui  notificado  sobre  nenhuma  reunião  do

Conselho. 

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,

depois de ouvido o plénario, que seja oficiado o Coordenador da defesa Civi e Diretor

Operacional  da Guarda Civil  metropolitana, Sr. Tiago Cldeira,  para que o mesmo nos

forneça informações sobre o crnogramade de reuniões do Conselho. 

Sala das Sessões, 09 de setembro de 2021.

MAURÍCIO GASPARINI
Vereador - PSDB 




		2021-09-09T16:40:29+0000




